

PV de ce CA validé par le CA (par voie électronique) le 17/08

CA DU 12 JUILLET 2024

Présents :

Danielle GILET – Thierry FOUSSARD- Jean-Paul DEMETZ - Franck TENIER- Emeline BOUDE – Nadine BITAUDEAU – Serge GUIBERT – Tatiana COLAS - Mehdi SEDDOUKI - Floriane AUGÉ –Karine HENRY- Donatien GUILLET

Excusés :

Chantal NOURRI – Anilda SILORET - Gaëtan LETTIER – Jacky THIBAUDEAU – Anne-Lise SAVARIT- Bruno HULAIN – Yves CHARTIER –

Invités :

Représentante Ligue de Handball des Pays de la Loire : Anne REMOND

Après vérification du quorum

1- Organigramme du Conseil d'administration

Thierry présente l'organigramme

Les présidents des pôles seront invités au Bureau Directeur ;

Intervention de Franck : explications de sa démission, il a vu que nous avons toujours le problème de SG, il soumet au CA sa candidature au poste de SG, s'il est validé, il fera sa fiche de poste, poste allégé ;

Accord à l'unanimité pour la validation de Franck au poste de SG.

2- Validation d'un alternant :

Axel NEAU DE Chavagnes en Paillers a envoyé son CV ; Thierry a pris contact avec son référent, l'école dans laquelle il est inscrit est partenaire de la LNH.

L'école dans laquelle il est inscrit, propose une alternance sur 1 an (aide de 6 000 € de l'état) 3 semaines en structure, une semaine à l'école, pas de vacances scolaires.

Frais annexes : Vendéen, pas de frais pour ses déplacements, en revanche s'il prend un transport en commun, on lui doit la moitié de l'abonnement.

Philippe sera son référent.

Avis du CA : Accord pour le rencontrer, Thierry l'appelle pour lui fixer Rendez-vous.

Avec Sergio, Jean-Paul, Thierry,

3- Tarifs des licences non compétitives

Licence loisir pour les jeunes, en non compétitif

Hand fit pour une inclusion de la jeunesse

Hand ensemble

Licence dirigeants pour les 12 – 16 ans...

Vœu pour responsabilité des 17 ans (sans être accompagné d'un adulte)

Tarifs pour les nouvelles licences : proposition d'une tarification comité à faire voter à l'AG)

4- Finalités et Ag de la saison 2024-2025

Retour sur l'AG et projet

Jean-Paul :

Chaque année, 2 dates pour l'AG, la soirée Label et les finalités de coupes (21 juin 2025)

Le projet serait de tout faire à la même date, au Vendéspace

Proposition serait de

Samedi jour des compétitions avec AG le samedi matin, repas le midi, atelier l'après-midi, pot le soir avec partenaires des clubs, buvette faite par un club qui aurait la totalité de la recette ; Sécurité, fouille resteraient à la charge du comité.

Le dimanche le comité reprend les rênes.

Est-ce qu'il y a une adhésion du CA à la proposition de Jean-Paul ? :

L'AG pourrait avoir lieu le vendredi soir.

Il faut changer le concept de l'AG, de la soirée Labels et des finalités ; comment ???? il faut lancer les négociations avec Benjamin.

Sur le fonds pas d'opposition.

5- Echancier des dates de Bureau Directeur et Conseil d'administration

Travail de Franck et Philippe.

AG financière le 18 octobre (repoussée depuis au 25/10) ; Jean-Paul demande à Chantal de voir avec l'expert-comptable pour avoir le bilan.

6- Divers :

Problème d'assurance

Bilan des finales de coupes relaté par écrit par Gaëtan LETTIER :

Petite réflexion sur l'organisation au Vendéspace des finalités d'un point de vue de l'organisation purement sportive :

1. **L'accueil de tous les acteurs du hand** sur cette journée n'est pas au top pour ceux qui gèrent ce domaine. En l'état actuel, c'est très chronophage et très énergivore. Les équipes, les arbitres arrivent tous en horaire décalé obligeant de faire des AR incessants.

Solution : convenir d'une heure d'arrivée commune et obligatoire aux équipes, et arbitres une heure avant le début de match. Le plus simple est de se réunir dans le hall d'accueil du Vendéspace.

2. **Gestion des vestiaires :** certaines équipes souhaitent récupérer les clés des vestiaires plus tôt certaines équipes stagnent dans les vestiaires... pour certaines équipes jeunes entre autres les clés reviennent alors qu'il y a encore du monde dedans... cela crée des difficultés de gestion...

Solution :

Il faut impérativement signifier aux équipes de laisser les vestiaires au maximum 2h45 après la remise des clés pour faciliter la transmission des vestiaires. De rapporter les clés à la table de marque dans ce délai. Il est impératif que le retour des clés se fasse quand le vestiaire est

vide et rendu en l'état de propreté initiale...

3. **Remplissage de la fdme** : nous avons opté pour faciliter la gestion de la table de marque que les coachs remplissent la fdme 1 heure avant le début du match. Globalement l'information est bien passée, nous avons quand même dû courir après les coachs et arbitres.

Amélioration :

Convenir d'une heure de RDV « obligatoire » pour les coachs et arbitres 1h avant le début du match dans la salle prévue à cet effet.

4. **Remise récompense** : il a été convenu avec les coachs et équipes de ne pas entrer sur le terrain ou d'aller derrière les buts tant que le protocole et les photos soient terminés. Les équipes jeunes n'ont pas posé de problème mais plus difficile à faire accepter chez les +16 ans.

Amélioration :

Prévenir en amont tous les collectifs de cette procédure et prévoir peut-être un peu plus de monde pour empêcher les débordements.

5. Gestion des joueurs pour la manifestation critérium du jeune handballeur :

Les parents et jeunes joueurs arrivent de manière désordonnée. Il est difficile de regrouper tout le monde au même endroit et au même moment.

Amélioration :

Convenir d'une heure de rdv dans le hall d'entrée.

Alors oui, on va dire c'est déjà inscrit le document de consignes envoyé aux clubs mais ce document reste en interne des clubs et n'est pas suffisamment diffusé aux joueurs et coachs. Revoir la formulation du doc ? La diffusion ?

Composition copil ANS : en attente

Remplacement de Vincent de Singly :

Remplacement de Danielle :

Communication : proposition d'une lettre mensuelle à l'adresse des administrateurs (proposition de Franck)

Les PV de BD seront adressés à tous les membres du CA pour validation.

Demande de devis pour des roll up ;

Intervention de Anne Remond ligue :

Arrivée d'une CTS,

Arrivée d'une chargée de communication

Renouvellement de la journée des salariés (attente d'un calendrier)

Organigramme de la ligue à venir.

Thierry : Geste sur la féminisation : achat de 50 places lors du tournoi Jean-Pierre SORIN soit le vendredi 30 soit samedi 31 août.

Franck et Jean-Paul vont revoir les statuts et règlements pour les présenter à l'AG.

7– Clôture des travaux par la Présidente

CA terminé à 22 H.

La secrétaire de séance

Danielle GILET